



Town topics
11/30

町民同士が親睦を深める 町民運動会でスポーツの秋を満喫

紀宝町民運動会実行委員会は11月30日、深田運動場にて町民運動会を開催しました。

これは町内の子どもから高齢者まで幅広い年代がスポーツを通じて交流を深め、地域全体の活力向上への機運を高めることを目的に開催されています。

秋晴れのなか、約1,000人の町民が参加し、リレーやパン食い競走などの競技が行われ、参加者たちは、元気いっぱいに走り回り、スポーツの秋を満喫しました。



01. 線引き。02. リレー。03. パン食い競争。
04. 玉入れ。05・09. 宝探し。06. かけっこ。
07. お菓子まき、餅まき。08. 準備体操。
10. デカパンリレー。11. うみがめビクス。



01. 学生部門の出場者と関係者のみなさん。
02. 事業所部門のグランプリに輝いたグループホーム「楽らく」。

三重大学、楽らくがグランプリ 福祉現場の魅力を発表

熊野市、御浜町、紀宝町の福祉事業所が集まり、取り組みを発表しあう「第2回めっちゃええやんコンテスト」が12月7日、まなびの郷で開催されました。

これは、福祉の現場が魅力ある仕事であることをコンテスト形式で発表し、現場に対してのやりがいややっている意味を見つめ直す機会として開催されたものです。

今年から新設された学生部門では、3大学からの参加があり、三重大学がグランプリに輝きました。また、事業所部門では、9つの事業所からの参加があり、コンテストは7月の1次審査を突破した6つの事業所で行われ、グループホーム「楽らく」がグランプリ、複合福祉施設「つどい」が準グランプリに輝きました。



Town topics
12/7



Town topics
11/29

地域医療を楽しく学ぶ みらいフェスティバルを初開催 !!

町地域医療研修センター KITCHEN は11月29日、まなびの郷で地域医療のオールスター感謝祭「みらいフェスティバル」を開催しました。

これは地域医療に携わる関係者が感謝を伝え合い、すべての人に楽しんでもらおうと、今年度初めて企画されたものです。

会場には約1,000人が来場し、ステージショーや健康チェック、輪投げ、射的、キーホルダー作り体験などを楽しんでいました。さらに、国際災害レスキューナース辻直美さん、福井県おおい町国保名田庄診療所の中村伸一所長による特別講演会も行われ、参加者は地域医療への理解を深めました。



01. みらいちゃんの写真撮影コーナー。02. 福祉事業所の職員が漫才を披露。03. お菓子まき、餅まき。04. ペーパークラフトを楽しむ来場者。05. ガラポン抽選会。06. みかんカレー。07. 辻さんによる特別講演会。08. 消防士の制服を着て記念撮影。09. 肌年齢チェック。10. 中村さんによる特別講演会。11. 餅つき。12. 型抜きを楽しむ来場者。

人権広報大使の「カメレンジャー」も一緒に啓発活動 人権週間にともない街頭啓発を実施

第77回人権週間にともなう街頭啓発活動が12月8日、鵜殿にある株式会社主婦の店パシフィックマーケットおよびコナン商事株式会社ホームストック鵜殿店で開催されました。

啓発活動では、人権広報大使で町公式キャラクターの「カメレンジャー」と、町人権擁護委員、津地方法務局熊野支局の職員などが来店者に啓発物品を配布し、啓発を行いました。

来店した子どもたちは、喜んだ表情を見せながら、カメレンジャーに駆け寄り、啓発物品を受け取っていました。

町では、広報車で町内を巡回しながら啓発活動を行っており、町内の保育所などに啓発物品を配布しました。



01. 啓発物品を手渡しするカメレンジャー。02. 関係者で記念撮影。



Town topics
12/8